



当代修辞学

DANGDAI XIUCIXUE

双月刊

语言学中文核心期刊·CSSCI来源期刊
万方数据

2013

5

当代修辞学

二〇一三年第五期(总 179 期)

目 录

互文与修辞

- 主持人语 祝克懿(1)
- 互文性理论对结构主义的继承与突破 朱莉娅·克里斯蒂娃(黄 蓓译)(1)
- 互文性理论的多声构成:
- 《武士》、张东荪、巴赫金与本维尼斯特、弗洛伊德 祝克懿(12)
- 三十余年来互文性理论在中国的传播与发展 刘 斐(28)
- 思想言语与文化(节选) 张东荪(38)
-
- 中文报纸新闻标题中的转述言语(上) 辛 斌(48)
-
- 坦言性话语标记语用功能探析 周明强(57)
- 从歌词看语篇的外在衔接手段 翁颖萍(65)

本刊顾问

(按姓氏音序排列)

朱莉娅·克里斯蒂娃 法国巴黎第七大学文学与比较文化研究院

陆俭明 北京大学中文系

屈承熹 美国佛罗里达大学语言学研究所

沈家煊 中国社会科学院语言研究所

宗廷虎 复旦大学中文系

极量负极词用于问句的双向关联分析 蒋 勇 周云亮(72)

论篇、章的逻辑结构系统 陈满铭(80)

■修辞学人口述史

宗廷虎先生访谈录 赵国军 陈昕炜(访谈)(88)

写作的经济

——第九届托马斯·R·沃森修辞与写作国际学术会议述评 崔蓬克(93)

□《语体风格研究和语言运用》出版 (87)

□本刊声明 (95)

Contents

■ Monographic Studies on Intertextuality and Rhetoric

- The Acceptance of Structuralism and Breakthroughs in the Intertextuality Theory
..... Julia Kristeva(tr. Huang Bei)(1)
- The Polyphonic Composition of the Intertextuality Theory:
the Samurai, Zhang Dongsun, Bakhtin and Benveniste, Freud Zhu Keyi(12)
- The Spread and Development of the Intertextuality Theory in China in the Past Three Decades
..... Liu Fei(28)
- Thought, Language and Culture(excerpts) Zhang Dongsun(38)
- On the Forms and Functions of Reported Speeches in the Titles of News Reports in
Chinese Newspapers(Part 1) Xin Bin(48)
- A Study on Pragmatic Functions of Frankness Discourse Markers Zhou Mingqiang(57)
- External Discourse Coherent Devices in Lyrics Weng Yingping(65)
- A Bi-directional Relevance Analysis of Extreme Negative Polarity Items in Questions
..... Jiang Yong & Zhou Yunliang(72)
- On Logical Structural Systems of Text and Paragraph Chen Manming(80)
- ### ■ Oral History by Rhetoricians
- An Interview with Mr. Zong Tinghu Zhao Guojun & Chen Yinwei(88)
- Economies of Writing
——A Review on the Ninth Biennial Thomas R. Watson Conference ... Cui Pengke(93)